

Medienmitteilung

«Jugendfest light» 2021 geplant

Lenzburg, 25. Januar 2021 – Das traditionelle Lenzburger Jugendfest vom 9. Juli 2021 findet aufgrund der Corona-Lage in einer abgeänderten Form statt. Der Fokus soll nach wie vor auf dem Schulabschluss und den Schulkindern liegen.

Aufgrund der aktuellen Corona-Lage kann auch in diesem Jahr kein Jugendfest mit Freischaren im ursprünglichen Rahmen stattfinden. Die Corona-Taskforce Jugendfest hat zusammen mit dem Stadtrat entschieden, für die Jugendfestwoche ein attraktives Alternativprogramm auf die Beine zu stellen. Die Organisation liegt bei der Jugendfestkommission und der Freischaren-Commission. Den Entscheid über die Durchführung der diesjährigen Feierlichkeiten wird der Stadtrat in Absprache insbesondere mit dem Kanton fällen. Im Mittelpunkt sollen nach wie vor der Schuljahresabschluss und die Schulkinder stehen. Die dannzumal mögliche Lage, mit den damit verbundenen und verordneten Hygiene- und Schutzmassnahmen, wird bei der Planung und Organisation mitberücksichtigt.

Die Tradition des Lenzburger Jugendfestes ist über 400 Jahre alt. Die Jugendfestwoche mit dem Jugendfest am Freitag ist jeweils für Jung und Alt das Jahres-Highlight der Stadt. Wenn der Festtag zudem mit einem farbenfrohen Freischarenspektakel angereichert wird, hält sich die Vorfreude kaum mehr in Grenzen.

Weitere Informationen folgen im Frühjahr 2021.

Auskunft für Medienschaffende:

Franziska Möhl, Vizeammann und Präsidentin Jugendfestkommission, T 079 274 32 07